

やさと



かしこく、あたたかく、たくましく

平成24年5月29日

第6号

21日の金環日食は、見る事ができたでしょうか。四日市は残念ながら雲の多い天気でしたが、雲間から、一瞬見る事ができました。金環でなくても、日食の様子から、天体の動きが、実際にわかって感動を覚えました。



本好きな子に育てよう

5月28日から6月8日まで図書館まつりがスタートしました。八郷小は四日市市の読書活動推進校に指定されています。読書は、豊かで思いやりの心を育みます。物語を読むと、登場人物とともに様々な空想の世界にひたるなど疑似体験を通して想像力がつきます。また、いろいろな考え方にふれることができます。テレビや映画とは違う、文字の世界に入ることによって、読解力や表現力も身につきます。



図書室は、大混雑です

このように良いことがたくさんある読書ですが、残念なことに全国的に見て、子どもたちの読書量は減ってきています。テレビやゲームばかりに夢中になり、文字を読むことを面倒がる傾向があります。そこで、読書の楽しさをもっと味わえるようにきっかけをつくり、本好きな子どもを増やそうと図書館まつりを行っています。



1年生に読み聞かせ

この2週間は、朝の学習タイムを読書の時間に代え、全員が読書を10分間もします。もちろん担任もします。また図書室クイズを配り、普段あまり読まない分野の本にも目が行くようにします。初日は、クイズを完成してしおりをもらうために図書室は大賑わいでした。司書・ボランティアさんによる読み聞かせも、図書委員による紙芝居も計画されています。

ご家庭におかれましても、お子さんが今どんな本を読んでいるのか、ご家族の方が子どもの頃に読んだ本は何だったか、など話題にさせていただき、本に興味を持つようにしていただけたら幸いです。そして、わずかな時間でも一緒に読書する時間や場ができると、読書の定着が増すと思われます。お忙しいとは思いますが、積極的な家庭読書の取組みにぜひご協力いただきますようお願いいたします。

クラブが始まりました

5月23日、今年度初めてのクラブ活動がありました。4年生以上の子どもたちは、それぞれの教室に移動しておよそ50分間のクラブ活動を楽しみました。この日は初日ということでどのクラブも部長を決めたり、自己紹介をしたり、活動内容を確認したりしました。このクラブ活動には、地域講師の方をお願いして教えていただいているクラブもあります。そのクラブを簡単に紹介します。



将棋クラブ

将棋クラブでは、ルールを覚えて友達との対戦を楽しんでいました。山田さんもみんなの対戦を見守りながらアドバイスをくださいました。時間が来ても「もっとしてきたい」となごりおしそうでした。



お茶・お花クラブ

柴田先生に生け花を教えてくださいました。デンファレ、カーネーション、ドラセナなどをきれいに見えるようにさしていました。できたお花を持ち帰ることができるのも、うれしかったようでした。



編み物クラブ

嶋さんと広瀬さんにかぎ針を使ってくさり編みや細編みを教えてくださいました。頭ではわかっているけど、手を使うとなかなか難しく、苦労していました。一本の糸からいろいろなものが編めていくことを楽しんでいました。



日本舞踊クラブ

花柳先生にゆかたを着せてもらい、お辞儀の仕方やせんすの持ち方など基本的な仕草を学びました。緊張しながらもいっしょうけんめい和服での立ち居振る舞いを覚えていました。



朝明川生物クラブ

竹内さんと田邊さんから八郷小周辺の地図を見せてもらい、朝明川の生物観察の事前学習をしました。気をつけなければいけないへびということで竹内さんに本物のマムシを見せてもらいました。こわがるかと思ったら、なんとみんな大喜びでじっと見ていました。

お琴クラブ

山田先生に座り方・あいさつの仕方や爪のさし方、琴柱（ことじ）の入れ方を教えてくださいいただき、13弦を一つずつ実際にならしてみました。正座に慣れていないので足がしびれて大変でしたが、その美しい音色を楽しんでいました。



他にも、卓球・バスケットボール・バドミントン・フットベース・ドッジボール・レクリエーション・音楽・読書・パソコン・イラストがあり、これらは教職員が教えています。